



# L(i)ebenswertes Aschach/Steyr

## Verein für Dorfentwicklung

# Protokoll

## Vorstandssitzung

**Montag, 27. Juli 2009, 19 Uhr im Gemeindeamt Aschach/Steyr**

### Anwesende Vorstand:

Obmann: Josef Kurcz  
Kranawetter Josef  
Kieweg Karlheinz  
Kargl Christine  
DI Gerald Rubenzucker  
Theresia Steiner  
Ziebermayr Leopold

### Entschuldigt:

Taibon Ewald  
Mag. Berthold Seidl

Schriftführerin: Monika Steinmair

Der Obmann des Dorfentwicklungsvereines Herr Josef Kurcz hat zu dieser Besprechung eingeladen.

Er eröffnet um 19 Uhr die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.

### **TOP 1) Aufnahme von Vereinsmitgliedern**

Gem. § 5 Abs 1 der Vereinsstatuten werden folgende ordentliche Mitglieder in den Verein aufgenommen:

1. Riedl Leopold, Hubertusstraße 13
2. Postlmayr Manfred, Graben 78
3. Baumschlager Maria, Aschach 86

4. Hollnbuchner Katharina, Höllstraße 3
5. Dr. Marzy Helmut, Waldstraße 46
6. Hinterplattner Hermann, Haagen 5
7. Stöcklmayr Ingeborg, Johann Puch Gasse 3, 4523 Neuzeug
8. Ing. Werner Stöcklmayr, Johann Puch Gasse 3, 4523 Neuzeug

Dieser Tagesordnungspunkt wird einstimmig durch Erheben der Hand beschlossen.

## **TOP 2) Beratung über den Ortsplatz Aschach an der Steyr**

### **Information über die Gemeinderatssitzung vom 14.7.2009:**

Bgm. Karl Bogengruber informierte in der GR Sitzung, dass der Styria (Gemeinn. Steyrer Wohn- und Siedlungsgenossenschaft) am Montag von Herrn Huber Franz aus Ansfelden das Angebot gemacht wurde, die Grundstücke 7/1 und 19/1 (Gasthaus Mißbichler) käuflich zu erwerben. Ein Vorvertrag wurde bereits unterschrieben.

Die Gemeinderäte wurden um ihre Meinung ersucht, ob nun diese Grundstücke in das Wettbewerbsverfahren einbezogen werden sollen.

Alle Gemeinderäte sind der Meinung, dass dies eine einmalige Chance wäre und für die Dorfentwicklung Aschach von großer Bedeutung ist.

Vorgeschlagen wurde das Wettbewerbsverfahren zu stoppen um die rechtlichen Angelegenheiten etc. zu klären und zu prüfen wie diese Grundstücke in den Architektenwettbewerb einbezogen werden können.

Der Architektenwettbewerb soll um etwa 2 bis 3 Monate verschoben werden. Der Dorfentwicklungsverein wird sich mit der Angelegenheit befassen.

Alle Vereinsmitglieder sind überzeugt, dass der Standort „Gasthaus Huber“ positiv für die Dorfentwicklung wäre.

### Weiters wird vorgeschlagen:

1. Kurcz Josef wird mit Herrn Walter Mißbichler Kontakt aufnehmen, um ihn in das Vorhaben einzubinden. (Wohnung, Cafehaus etc)
2. Mit Herrn Schedlberger Johann (Binderberger) soll ein Gespräch (Bürgermeister) geführt werden ob nicht ein Grundtausch oder sogar ein Verkauf möglich wäre.
3. Weiters soll noch eine Machbarkeitsstudie über das Grundstück bzw. die Bebauung (Gemeindeamt mit Saal und Musikheim) gemacht werden.

## **TOP 3) Allfälliges**

Keine weiteren Wortmeldungen

Schluss der Sitzung um 21:00 Uhr

  
Der Obmann:

  
Die Schriftführerin: